



# 翔鷹

アブダビ日本人学校 学校だより

令和5年度  
1月号  
R6.1.10 発行

日	曜	1月
1	月	元日
2	火	年末年始休業
3	水	年末年始休業
4	木	校務始め 冬期講習
5	金	冬期講習
6	土	
7	日	
8	月	3学期始業式
9	火	身体測定
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	スポーツ教室
16	火	スポーツ教室
17	水	委員会活動⑨ スポーツ教室
18	木	
19	金	
20	土	運動会
21	日	
22	月	振替休日
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	スポーツ教室
30	火	スポーツ教室
31	水	スポーツ教室

あけましておめでとうございます  
～今年もよろしく願っています～

校長 神田 哲

1月1日に発生をした石川県能登地方地震において203名（1月10日現在）の方がお亡くなりになりました。ご冥福を心よりお祈り申し上げます。また、安否不明の方が68名、2万人を超える方々が被災されました。この場をお借りして、慎んでお見舞い申し上げます。

「おはようございます。」

始業式の朝、静かだった校内に子供たちの元気な声が響きました。

始業式では、元旦での石川県能登地方地震について話をしました。日本国内では新年の挨拶を控えている人々が多くいることを話しました。そして、何事もなく登校できていることに感謝することを伝えました。

もう1つの出来事、2日の羽田空港事故について伝えました。乗客乗員全員379名が無事に避難できたことについて、多くの海外メディアが賞賛していることです。乗員の方々の日頃から積み重ねてきた訓練があったからこそ、有事の中でも落ち着いて避難誘導でき全員の安全確保につながったのだと思います。また、乗員の指示、誘導に従い整然と行動ができた乗客だったからこそ奇跡の脱出があったのだと思います。

日本は災害の多い国です。また、学校では年間を通して火災や地震、不審者に備えての訓練をしています。自分の命は自分で守る行動ができるよう訓練を積み重ねていきます。

日々の生活に感謝をしながら、日本人として、また日本式教育で学ぶ児童生徒として、アブダビ日本人学校で学ぶことに誇りを持ってほしいと思います。今後もUAEと日本の橋渡しとなるべく人材を育てていきたいと思っています。どうぞよろしく願っています。

## 2月の行事予定

- |               |                   |
|---------------|-------------------|
| 1日（木）砂漠活動     | 9日（金）翔鷹祭          |
| 11日（日）第3回漢字検定 | 12日（月）新入学説明会      |
| 14日（水）委員会活動   | 19・20日（月・火）学年末テスト |
| 28日（水）ラマダン集会  |                   |

## 3月の行事予定

- |                |          |
|----------------|----------|
| 4日（月）授業参観・学級懇談 | 7日（木）卒業式 |
| 8日（金）修了式       |          |

～アブダビ日本人学校 ホームページ～

[アブダビ日本人学校](http://jsaduae.com) | [アブダビ日本人学校はアラブ首長国連邦にある在外教育施設です。（jsaduae.com）](http://jsaduae.com)